

Marc Migraine dans la bataille législative

Il s'y préparait depuis de longs mois, Marc Migraine est désormais officiellement candidat aux législatives dans la 7e circonscription. Avec Josepha Retout, il portera les couleurs de l'UDF et compte bien sûr un « effet Bayrou ».

« Cette décision n'est pas un hasard, elle est mûrie et réfléchie. J'irai jusqu'au bout ». Marc Migraine, 41 ans, radiologue, marié et père de quatre enfants, se lance officiellement dans la campagne électorale pour les législatives des dimanches 10 et 17 juin. Aux couleurs de

l'UDF, il se présente sur la 7e circonscription (Le Havre-Sainte-Adresse). Une circonscription actuellement tenue par Jean-Yves Besselat (UMP).

« Point de gravité »

A ses côtés, Marc Migraine aura comme suppléante Josépha Retout, originaire de Guadeloupe et mère de cinq enfants. « Maintenant qu'ils sont grands, dit-elle, j'ai envie de participer à la vie politique de mon pays, de représenter les minorités dans la vie locale et d'aider les jeunes », explique-t-elle.

Marc Migraine, lui, s'intéresse à la vie politique depuis

de nombreuses années déjà, comme conseiller municipal dans la majorité d'Antoine Rufenacht, le maire UMP du Havre. « Nous sommes neufs en politique sans être novices », souligne-t-il. D'ailleurs, ajoute-t-il en substance, sa candidature a été lancée après qu'Antoine Rufenacht en fut informé. « Sa majorité est large et nous nous y sentons très à l'aise. A chaque fois que je prends une position au conseil, j'en informe Antoine Rufenacht, explique le candidat centriste. Dans la sphère du maire, il y aura donc, pour la 7e circonscription, la candidature de Jean-Yves Besselat et la mienne ; il est au courant. D'ailleurs, ajoute Marc Migraine, l'UDF est le point

de gravité d'Antoine Rufenacht. En 1995, si l'UDF ne lui avait pas apporté ses voix, il n'aurait sans doute pas été élu ».

Fusion et réunification

Sa candidature, qu'il espère voir « boostée » par l'effet Bayrou à la présidentielle, Marc Migraine la place autour d'une double valeur : l'efficacité et la générosité.

Celui qui se verrait bien gravir en juin les marches de l'Assemblée veut également « poursuivre la construction européenne, lutter contre l'impunité des jeunes délinquants non pas en alourdissant les peines mais en faisant en

sorte qu'elles soient exécutables ». Il souhaite également réformer les collectivités locales en limitant les strates. « Je suis partisan, dit-il, de la fusion entre la communauté de communes de Saint-Romain-de-Colbosc et la Communauté de l'agglomération havraise, la réunification de la Normandie et de la fusion des départements dans les régions ».

STEPHANE SIREY

● **Samedi 24 mars, de 11 heures à 13 heures, Marc Migraine et Josépha Retout organisent un rencontre-débat, au bar du Funiculaire, au Havre.**

Un comité pour Bayrou

Etudiant, il militait à gauche, puis au Sgen-CFDT, syndicat enseignant. A 52 ans, Hubert Dejean de la Batie revient à la politique et prend la tête du comité local de soutien à François Bayrou. « Il fait bouger les lignes, explique-t-il. Entre la gauche et la droite, il y a un espace politique disponible », souligne cet enseignant en histoire-géographie.

Florent Saint-Martin, du comité des jeunes UDF, est lui aussi en première ligne pour

soutenir le président de l'UDF. Chargé d'organiser les déplacements du candidat, il estime qu'il « se passe vraiment quelque chose sur le terrain ». Le candidat sera d'ailleurs à Rouen le mercredi 18 avril. « Au départ, explique Florent Saint-Martin, il devait tenir un meeting à la Halle aux grains, une petite salle. Finalement, il sera au Zénith ». Bayrou au Havre ? Pour l'heure, rien n'est calé. Marc Migraine, lui, compte dessus pour sa propre campagne...



De gauche à droite, Hubert Dejean de la Batie, Josépha Retout, Marc Migraine et Florent Saint-Martin